

# GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, martes 13 de febrero de 2024 - [www.sgjd.gob.hn](http://www.sgjd.gob.hn) - Edición No. 029



## Presidenta Xiomara Castro lanza Campaña Nacional de Vacunación 2024

La presidenta de la República, Iris Xiomara Castro Sarmiento lanzó la Campaña Nacional de Vacunación 2024, con el objetivo de mantener el control, eliminación y erradicación de Enfermedades Prevenibles por Vacunación (EPV).

La titular de la Secretaría de Salud, Carla Paredes, informó que, con la Jornada Nacional de Vacunación y Desparasitación 2024, se espera llegar a más de 7.5 millones de ciudadanos.



## Titular de SEGOB juramenta nuevos funcionarios



El titular de la Secretaría de Gobernación Justicia y Descentralización (SEGOB), Tomás Vaquero Morris juramentó a la ciudadana Mirtha Claudina Gutiérrez Reyes en el cargo de Sub Secretaria de Estado en el Despacho de Rectoría de las Políticas para el Desarrollo y la Protección Social de la Secretaría de Estado en el Despacho de Desarrollo Social (SEDESOL).



Asimismo, el ciudadano José Alberto Murillo Izaguirre tomó juramento en el cargo de Gerente Administrativo del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS).

El acto de juramentación se realizó en las instalaciones de la SEGOB ante la presencia del secretario general, Celso Alvarado.

## Compatriotas retornados de F.M. reciben capital semilla para emprender

La presidenta, Iris Xiomara Castro, avanza con la refundación del Sector Social de la Economía, la MIPYME y los emprendedores para generar empleo y erradicar la pobreza y extrema pobreza.

"Estamos recibiendo lo que un día se nos prometió, estoy sumamente agradecido con la presidenta, Xiomara Castro, que hoy está haciendo que se me cumpla un sueño", dijo Melvin Corea, un compatriota retornado que emprenderá en el rubro de la Barbería luego de recibir su capital semilla.

Como parte del nuevo modelo económico del Gobierno, el Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) ejecuta el proyecto "YO EMPRENDO EN MI TIERRA CON SENPRENDE" que consiste en la formación como microempresarios a compatriotas retornados - retornadas y la entrega de capital semilla para sus emprendimientos para que generen ingresos en sus hogares.

En la ejecución del proyecto se han desembolsado 2 millones de lempiras para asistir con capital semilla directamente a 112 personas de forma directa y 560 indirectamente a nivel nacional. En San Pedro Sula, Cortés, ya se entregó este mismo beneficio a otros compatriotas.

"Estamos avanzando con un plan de Gobierno inclusivo, por eso este proyecto, tiene la característica de la transparencia y bajo procesos de auditoría requeridos por la Ley, según mandato de la presidenta, Iris Xiomara Castro", expresó Alejandra Ortega, subdirectora de Asistencia Técnica de SENPRENDE.



## Honduras revisa normativa para dar cumplimiento a la exportación de materias primas a la Unión Europea



Nos posicionamos como un actor proactivo en la lucha contra la deforestación y degradación forestal, alineándonos con las metas y compromisos del Pacto Verde de la Unión Europea y fortaleciendo sus lazos comerciales con la comunidad internacional.

El reglamento de la UE implica condiciones estrictas para la exportación de materias primas, incluyendo café, cacao, aceite de palma, caucho, madera y carne de res. Entre estas condiciones se destaca la exigencia de que las fincas que produzcan estos productos estén libres de deforestación desde el año 2020.

Este respaldo gubernamental es crucial para garantizar la elegibilidad de los establecimientos que dan origen a dichas materias primas. En este sentido, en el país se sigue avanzando en la implementación del "Acuerdo Pacto Verde" para mejorar la gobernanza forestal y combatir la tala ilegal.



## Honduras destaca resultados de transparencia en la lucha contra la trata de ante la OEA

La titular de la Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (Cicesct), Sua Martínez, destacó los logros obtenidos por Honduras en el año 2023, ante los países miembros de la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Es importante mencionar que, Martínez también preside la Coalición Regional Contra la Trata de Personas y Tráfico Ilícito de Migrantes (Corett).

Este primer encuentro entre autoridades nacionales en materia de trata de personas se llevó a cabo de manera virtual.

La reunión sirve como espacio crucial para la toma de decisiones en la prevención y enfrentamiento de este delito, así como para la asistencia y protección a las víctimas. Martínez resaltó los avances significativos alcanzados durante el año, entre ellos, el incremento del presupuesto, la aprobación del Fondo de Atención a Víctimas (Foavit).



## La Secapph organizó El Bingo Literario Infantil

La Secretaría de las Culturas, Artes y los Patrimonios (Secapph) a través de la colección infantil de la Biblioteca Nacional de Honduras «Juan Ramón Molina» organizó El Bingo Literario Infantil, durante esta actividad, los más pequeños tuvieron la oportunidad de aprender jugando sobre literatura, descubriendo así el maravilloso mundo de los libros de una manera divertida y educativa.

## UNAH y SAG se unen para llevar a cabo un proyecto de producción en el campo



La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) y la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) tienen acercamientos para implementar un plan para vincular la parte académica con la práctica de la agronomía del país.

El proyecto tiene como objetivo principal formar profesionales productivos y que se puedan ver los resultados de una alianza para el progreso hondureño.

Las metas se irán desarrollando en el corto y largo plazo para luego implementar el plan a nivel gubernamental.

La titular de la SAG, Laura Suazo, en su exposición sobre temas de seguridad alimentaria y cambio climático invitó al director de UNAH-VS, Joseph Malta, para llevar a cabo una política de Estado. Posteriormente, Malta se acercó al director del CURLA, Gustavo Alvares, para afinar detalles sobre qué facultades de la Universidad Nacional serán involucradas.

## Alto Comisionado de las Naciones Unidas reconoce que en Honduras no hay maltratos a migrantes

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados (ACNUR), en su monitoreo de movimientos mixtos reconoce que en Honduras no hay maltratos a personas migrantes.

En diferentes entrevistas publicadas por el Instituto Nacional de Migración (INM), los migrantes expresan su gratitud hacia el Gobierno de la presidenta Xiomara Castro, por el trato humano, protección y apoyo durante su tránsito por territorio nacional.

La implementación de una política migratoria humanista por parte del Gobierno de Honduras, garantiza el respeto a sus derechos humanos.



## Ministro Esonda Supervisa condiciones físicas de centros educativos en La Ceiba, Atlántida

El Secretario de Educación Daniel Esonda, realizó una gira de trabajo con la finalidad de conocer las condiciones de diferentes centros educativos en La Ceiba, Atlántida.

Los centros educativos en los cuales se realizaron visitas para constatar cómo se encuentran las instalaciones de cada uno y de esta manera poder ser intervenidos son Centro de Educación Básica Lempira, Escuela República de Alemania, Centro de Educación Básica Ramón Montoya, Instituto Técnico Litoral Atlántico Marco Herminio Fajardo. Cabe mencionar que en el caso del Centro de Educación Básica Ramón Montoya, fue reconstruido totalmente.





## AMDC entrega viviendas a cinco familias de la aldea El Guanábano

El brazo solidario de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) llegó a las cinco familias que perdieron sus pertenencias y sus viviendas en un voraz incendio en la aldea El Guanábano, localizada en el kilómetro 8 de la carretera hacia Olancho.

El alcalde Jorge Aldana junto a su equipo de trabajo se hicieron presente en este sector de la ciudad para hacer la entrega oficial a cada jefe de familia las llaves de su nueva vivienda, construidas de material de buena calidad y resistente ante cualquier tempestad que pueda ocurrir.

El siniestro ocurrió a causa de un cortocircuito el mes de mayo de 2023, donde consumió por completo las cinco casas y una pequeña granja, donde había más de 30 cerdos que lamentablemente fallcieron calcinados.

Una vez controlado el siniestro, el edil Aldana ordenó a sus equipos que intervinieran y realizaran las evaluaciones correspondientes en el sector para que se construyeran viviendas dignas para las personas afectadas, ya que son de escasos recursos y muchos de ellos trabajan en el botadero municipal.

## CICESCT llevó a cabo importante brigada médica en la comunidad de Vida Nueva en San Pedro Sula

La Comisión Interinstitucional Contra La Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas de Honduras, con el apoyo del presidente del patronato pro- mejoramiento de Vida Nueva, el Sr. Alejandro de Jesús, en la comunidad de Vida Nueva, Cortés, se llevó a cabo una brigada médica organizada por los Agentes CICESCT en colaboración con la clínica médica CyR.

Durante la brigada, se realizaron atenciones médicas gratuitas para detectar enfermedades como gripe, alergia, diabetes, hipertensión, dolores musculares, migrañas, depresión, ansiedad, problemas de Colón, estómago y articulaciones, entre otros, logrando el alcance de más 100 personas atendidas.

